
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（9 月 5 日）の報告 
 

１．ソング 
「奉仕の理想」 

 

２．ビジター紹介 
後藤由二氏（尼崎西 RC） 

 

３．会長の時間 
８月３１日（土）に青少年奉仕セミナーに出席をいたしました。 

色々なセミナーに行きましたが、今回は青少年奉仕セミナーと言う事もあってローターアクト地区代表の 

女性、RYLA学友会会長の男性、青少年交換学友の女性の３名のスピーチがあり、若い人の思いや、 

ロータリーに何を望んでいるのか等が聞け、何時にない新鮮な、興味深いセミナーでした。 

先ず、ローターアクト地区代表の狩野由賀絵さんがスピーチをされました。 

２８歳の社会人らしく落ちついてゆっくりと話をされましたが、説得力があり力強さを感じました。 

そんな彼女の話の中で、「ローターアクターの増強にもロータリアンの協力が必要です」と言われた事と 

「ローターアクターは将来ロータリアンになる金の卵です」の両方の言葉が印象的でした。 

そして最後に、「ローターアクターがロータリーの行事に参加する事より、ロータリアンの皆さんが 

ローターアクトの行事に参加することの方が容易ではないでしょうか？」と話し、ロータリアンが 

ローターアクトにもっと関心を持ち、行事に参加し、協力する事を強く望まれていました。 

もうひとりスピーチをされた女性は、青少年交換学友の方ですが、彼女は狩野さんとは真逆で、元気 

いっぱいの大きな声で早口で喋る今風の女性でした。最初に、「交換留学でアメリカに行かせていただき、

１２キロ肥えて帰ってきました」と話され大爆笑で始まりました。 

若い女性は少なからず体重を気にしながら生活をし、そういう類の話には触れたがらないのが常識だと 

思っていましたが、彼女はそうではありませんでした。 

１２キロも肥えてしまった事を帳消しにして余りある貴重な体験をし、自分自身の成長を確信し、 

自信を持ち、帰ってこれたからこそ、躊躇することなくそんな話が出来たのではないでしょうか。 

彼女のスピーチは、「留学で貴重な体験をさせていただき感謝をしています。そして、私は将来、 

必ずロータリアンになります」という力強い言葉で終わりました。 

非常に頼もしい二人のスピーチを聞き、クラブでもインターアクト、ローターアクトの情報を皆さんに 

もっと発信するべきだと感じました。 
 

４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 
会員 

金剛 巖 会員 

立石 順 会員 

武田 俊彦 会員 
結婚記念日 いらっしゃいません 

ご夫人 吉田 美千代 様 
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「 最近の私 」 

 

釜田 会員 

「 とある事件の話 」 

 

吉田 会員 
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今月のお祝い 



５．幹事報告 

〇他クラブ例会休会のご案内 

川西猪名川 RC：2013年 10月 15日（火）→休会 

〇増員のお願いでございます。9月 26日（木）13：00～13：30に県立阪神特別支援学校視聴覚室で 

我々の事業として支援致します、i-Padの贈呈式が行われます。 

地区の役員の方も来られますので多くの方の参加をお願い致します。 

〇ロータリーの主要日程と活動報告を BOXに入れさせて頂いております。 

追加の行事等ございましたらお知らせ下さい。 
 

６．委員会報告 

なし 

 

７．同好会報告 

〇ゴルフ同好会 染谷会員 

当初の予定通り北海道での実施となりましたので、参加の皆様に日程表をお渡し致します。 

例会後に細かい打ち合わせを致しますので宜しくお願い致します。 

 

８．出席報告 

会 員 数 
39名 出席対象者数 38名 出席者数 28名 欠席者数 10名 

出席率 71.79％ 前々会補正 87.18％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、波多、平井、平川、宏林、徐、久木元、黒田（俊）、 

六島、立石、與那嶺 各会員 

メ ー キ ャ ッ プ なし 

 

９．9 月のロータリーレート 1 ドル＝100 円 

 

１０．スピーチ 

「 新世代奉仕フォーラム 」 金剛 会員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊思いがけず 1昨日、兵庫県知事さんから社会奉仕に貢献したと「のじぎく賞」という 

ご褒美をいただきました。少し、おもはゆい気がします。でもうれしいです。 ······················ 福 田 会 員 

＊誕生日のお祝いありがとうございます。 ··················································· 武 田 会 員 

＊雨も台風も過ぎ、さわやかな秋が来るでしょうか、被害にあった方々に御見舞を ·················· 内 藤 会 員 

＊誕生日のプレゼント有難うございます。 ··················································· 金 剛 会 員 

 
＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊オリンピック、東京に決まります様に、おいのりしています。 ··································· 山本（澄）会員 

＊堀田さんありがとうございました。尼崎工業会ゴルフ会、ハーフで雨天中止となりましたが、 

しっかりと賞品をいただきました。ありがとうございます。森本さん、安田さん、お疲れ様でした。 

今後共よろしくお願いします。 ·························································· 山本（澄）会員 

＊所用の為早退します。ごめんなさい。 ···················································· 山 中 会 員 

＊「中国古典に学ぶ会」夏の見学研修会に参加していただいた、 

福田さん、内藤さん、久保さん、中本さん、有難うございました。 

「千本釈迦堂」「金戒光明寺」「同志社大学新島襄旧邸」「松本明慶仏像彫刻、美術館」等々見学と 

「がんこ高瀬川二条苑」おいしい食事とお酒で 1日たのしめました。 ··························· 池 邉 会 員 

＊所用の為早退します。ゴメンなさい。 ····················································· 中 田 会 員 

 

 


